

Unterlandpokal: Klarer Sieg für Erdmannhausen 1

In der zweiten Runde des Unterlandpokals musste die erste Mannschaft des SCE in Besigheim bei Besigheim 1 antreten. An Brett 3 brachte Andreas Raff die Erdmannhäuser mit 1:0 in Führung. Er dominierte das Spiel aus der Eröffnung heraus klar und ließ seinem Gegner zu keiner Zeit eine Chance. Michael Hüttig gewann an Brett 2 einen Läufer und konnte diesen Vorteil zum 2:0 nutzen. Am vierten Brett verschlief Sascha Fox die Eröffnungsphase komplett und kam so in eine sehr schlechte Stellung, konnte die Stellung aber letztendlich so schließen, dass es für den Gegner kein durchkommen gab und somit wenigstens ein Remis herausprang. Den Schlusspunkt setzte Josef Gheng, der am Spitzenbrett einen sehr schönen Gewinnweg in einer komplizierten Stellung fand. Mit diesem klaren Sieg bleibt Erdmannhausen an der Tabellenspitze und wartet gespannt auf die Auslosung zur nächsten Runde.

Kreisklasse: Marbach 3 der erwartet schwere Gegner für die Zweite

Drei Spieltage vor Saisonende lag Erdmannhausen auf dem zweiten Tabellenplatz, der zum Aufstieg in die Bezirksliga berechtigt. Dieser Platz musste nun gegen Marbach 3 verteidigt werden. Doch die Aufgabe würde sehr schwer werden, da Marbach eine sehr ausgeglichene Mannschaft ist, die jedem Gegner große Probleme bereiten kann. Für Erdmannhausen begann das Spiel sehr gut. Mirko Sibahn ließ an Brett 8 keinen Zweifel aufkommen wer der Stärkere ist und nahm seinem Gegner erst zwei Leichtfiguren und wenig später auch noch einen Turm ab. An Brett 7 kam Thomas Hirsch mit den schwarzen Steinen etwas unglücklich aus der Eröffnung und musste sich zäh verteidigen. Dies gelang ihm und er konnte einen halben Punkt retten. Leider unterlief Ralf Piazza ein folgenschwerer Fehler und er musste seine Partie aufgeben. Damit stand es wieder unentschieden 1,5.1,5. An den Brettern 2 und 3 hatte Erdmannhausen die bessere Stellung, an den Brettern 4 und 6 war Marbach in Vorteil. Am fünften Brett war die Stellung ungefähr ausgeglichen. Vieles deutete auf ein 4:4 hin. Zu wenig für Erdmannhausen. Thomas Lehnert konnte an Brett 2 einen schönen Königsangriff erfolgreich abschließen und brachte Erdmannhausen wieder in Führung. An Brett 5 lehnte Sascha Fox gleich mehrere Remisangebote seines Gegners ab, da ein Remis wahrscheinlich nicht genug sein würde. Schließlich konnte er sich einen Vorteil erspielen und einen wichtigen Sieg zur 3,5:1,5 Führung erringen. An Brett 4 stand Alexander Passaro lange Zeit auf Verlust, aber mit einem überraschenden Qualitätsoffer konnte er den gegnerischen König demaskieren und ein Remis erzwingen. Damit war Erdmannhausen endgültig auf der Siegerstrasse, da Michael Weiß an Brett 3 klar besser stand. Aber aufgrund des Spielstandes bot er seinem Gegner eine Punkteteilung an, um den Mannschaftssieg zu sichern. Seinem Gegner blieb in der schlechten Stellung nichts anderes übrig als das Remis anzunehmen. Da das Spiel damit entschieden war, einigte sich an Brett 6 Uwe Rupp mit seinem Gegner ebenfalls auf ein Remis. Mit diesem 5:3 Sieg hat Erdmannhausen 2 auch zwei Spieltage vor Schluss den zweiten Tabellenplatz inne. Am 13.03. kommt Besigheim 3 nach Erdmannhausen. In diesem Spiel soll der nächste Schritt in Richtung Bezirksliga gemacht werden.

Termine:

Am Freitag, den 25.02.11 trifft im Unterlandpokal Erdmannhausen 2 auf Asperg 1. Gespielt wird im Vereinsraum des Rathaus Erdmannhausen. Beginn ist um 20:00 Uhr.
Zeitgleich trifft Erdmannhausen 3 in Möglingen auf Möglingen 1.

Am Sonntag, den 27.02.11 muss die erste Mannschaft des SCE beim Tabellendritten Lauffen 1 antreten. Erdmannhausen steht einen Brettspunkt hinter Tabellenführer Schw. Hall 1 und muss nun in Lauffen nicht nur versuchen zu gewinnen, sondern sollte dies auch möglichst deutlich tun.